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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Herda Muñoz, Tatiana     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Alkozei, Hassina     
Euteneuer, Klaus     
Jung, Franz     
Kley, Jan-Dustin     
Prof. Dr. Leinen, Felix,  
Linde, Jürgen     
Meier, Konrad     
Molitor, Regina     
Quast-Stein, Sieglinde     
Schwarz, Reinhard     
Steffen, Markus     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bohland, Hans-Peter     
Zehe-Clauß, Birgit     
 



   3 

 
T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
13. Der Ortsbeirat und die Ortsvorsteherin rufen zum Impfen auf 
 
1. Übergabe von Grafiken an die Ortsverwaltung durch Gaby Schönung und den Verein 

Hechtsheimer Ortsgeschichte 
 
Anträge 
 
2. Installation einer Informationsstele am Bürgerhaus Mainz-Hechtsheim 

(SPD, CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP, FW, ÖDP) 
 
3. Installation eines Schaukastens des Hechtsheimer Ortsbeirats am Bürgerhaus  

(SPD, CDU, BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, FDP,FW, ÖDP) 
 
Anfragen 
 
4. Gründe für die Nichtverlegung des Ortsreliefs in den Außenbereich des Bürgerhauses 

Hechtsheim (ÖDP, CDU, FW) 
 
5. Aktueller Baufortschritt bei dem geplanten Wohngebiet HE 130 (CDU) 
 
6. Wildparken im Klein-Winterheimer Weg bei Veranstaltungen im Bürgerhaus  

Mainz-Hechtsheim (CDU) 
 
7. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 7.1. Wohnquartier Weidezehnten - Hans-Stenner-Straße (FDP) 
 
8. Sachstandsberichte 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 9.1. Sitzungstermine 2022 
 9.2. Umstellung auf elektronischen Versand der Sitzungsunterlagen 
 9.3. Sonstiges 
 
10. Einwohnerfragestunde 
 
11. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Vor Beginn der Sitzung führt Frau Ehrlich von der Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co.KG 
die Anwesenden durch das Bürgerhaus. 
 
Im Anschluss stellt sich der Bezirksbeamte Herr Schnell den Anwesenden vor. Sein Büro 
befindet sich in der Polizeiinspektion 3 auf dem Lerchenberg. Erreichbar ist er in der Regel 
montags, mittwochs und freitags von 08.00 Uhr bis 15.00 Uhr unter der Nummer 06131 / 
654349.  
 
Im Anschluss eröffnet die Vorsitzende um 19.50 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 
fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist.  
 
Hinsichtlich der Tagesordnung wird von Seiten der CDU der Antrag gestellt, den TOP 11 
Stadtteilmittel zu vertagen und diese in einer Sondersitzung zu beschließen. Dies wird 
mehrheitlich abgelehnt. 
 
Herr Euteneuer bittet den Ortsbeirat, eine Resolution zum Thema “Impfen” auf die 
Tagesordnung zu nehmen. Hierfür spricht sich der Ortsbeirat einstimmig aus. Die Resolution 
erhält den TOP 13, wird jedoch vor TOP 1 behandelt.  
  
Weitere Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 13 Der Ortsbeirat und die Ortsvorsteherin rufen zum Impfen auf 
 
Herr Euteneuer verliest die Resolution. Von Seiten des Ortsbeirates erachtet man es als sehr 
wichtig, dass die Zahl der geimpften Personen steigt, um die Pandemie in den Griff zu 
bekommen.   
                                                                                                                                      
Man spricht sich sodann einstimmig für die Resolution aus.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 1 Übergabe von Grafiken an die Ortsverwaltung durch Gaby Schönung 

und den Verein Hechtsheimer Ortsgeschichte 
 
Frau Herda Muñoz begrüßt Frau Schönung und Herrn Dr. Schwinn. 
Herr Dr. Schwinn schildert den Anwesenden kurz, wie es zu der Schenkung der Grafiken 
durch Frau Schönung kam, die man zuvor beim Rundgang betrachten konnte. Bei den 
Grafiken handelt es sich um die Darstellung von Hechtsheim aus früheren Jahren. 
 
Die Vorsitzende bedankt sich noch einmal herzlich hierfür und erwähnt, dass diese gerade bei 
Neubürgerinnen und Neubürgern für Begeisterung sorgen. Diese haben so die Möglichkeit, 
einmal das Hechtsheim aus früheren Jahren zu sehen.  
 
Man bittet jedoch die Verwaltung, einmal die Frage zu klären, wem die Grafiken jetzt 
letztendlich gehören.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 2 Installation einer Informationsstele am Bürgerhaus Mainz-Hechtsheim 

(SPD, CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP, FW, ÖDP) 
Vorlage: 1597/2021 

 
Herr Kley begründet den Antrag gem. der Vorlage. 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass man bereits seit geraumer Zeit versucht, die 
Installation einer solchen Stele zu realisieren. Bisher leider erfolglos. Aus diesem Grund begrüßt 
sie den Antrag sehr.   
                                                                                                                                      
Dieser wird sodann ohne weitere Aussprache einstimmig verabschiedet.  
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Punkt 3 Installation eines Schaukastens des Hechtsheimer Ortsbeirats 
am Bürgerhaus (SPD, CDU, BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, 
FDP,FW, ÖDP) 
Vorlage: 1598/2021 

 
Herr Kley begründet den gemeinsamen Antrag gem. der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Dieser wird im Anschluss einstimmig verabschiedet.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Anfragen                                                     
 
 
 

Punkt 4 Gründe für die Nichtverlegung des Ortsreliefs in den Außenbereich 
des Bürgerhauses Hechtsheim (ÖDP, CDU, FW) 
Vorlage: 1581/2021 

 
Die Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass das Ortsrelief im Außenbereich des 
Bürgerhauses installiert wird. Gespräche mit Herrn Bürgermeister Beck diesbezüglich werden 
bereits geführt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 5 Aktueller Baufortschritt bei dem geplanten Wohngebiet HE 130 (CDU) 
Vorlage: 1602/2021 

 
Zum Zeitpunkt der Sitzung lag noch keine Antwort auf die Anfrage vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 6 Wildparken im Klein-Winterheimer Weg bei Veranstaltungen im 
Bürgerhaus Mainz-Hechtsheim (CDU) 
Vorlage: 1603/2021 

 
Zum Zeitpunkt der Sitzung lag noch keine Antwort auf die Anfrage vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 7 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 7.1 Wohnquartier Weidezehnten - Hans-Stenner-Straße (FDP) 
Vorlage: 1299/2021 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Die Anfragenstellerin ist in der heutigen Sitzung verhindert. Sollten sich jedoch noch 
Nachfragen ergeben, können diese in der nächsten Sitzung gestellt werden.   
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Punkt 8 Sachstandsberichte 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegen keine Sachstandsberichte vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Sitzungstermine 2022 
 
Die Sitzungstermine werden dem Ortsbeirat bekanntgegeben. Sie werden der Niederschrift 
noch einmal beigefügt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.2 Umstellung auf elektronischen Versand der Sitzungsunterlagen 
 
Die Anwesenden werden darüber in Kenntnis gesetzt, dass ab dem neuen Jahr die 
Sitzungsunterlagen nur noch digital zur Verfügung stehen werden. 
 
Die Geschäftsführerin bittet alle Gremienmitglieder, die ihren Zugang zum 
Ratsinformationsportal nicht mehr haben, ihr eine E-Mail zukommen zu lassen.  
 
Es kam die Anregung die Sitzungsunterlagen über einen Beamer während der Sitzung an die 
Wand zu projizieren. Die Geschäftsführung sagt zu, abzuklären, ob hierzu eine Möglichkeit 
besteht.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.3 Sonstiges 
 
Die Vorsitzende informiert die Anwesenden über folgende Punkte: 
 
- Die Straße “Am Karthäuserhof” ist für etwa drei Wochen gesperrt. Die Umleitung erfolgt 

über den Klein-Winternheimer Weg, dann rechts in die Südstraße, zurück auf die Heuerstraße. 
Für diesen Zeitraum ist der Ausgang des Spielplatzes in Richtung Klein-Winternheimer Weg 
temporär gesperrt. 
 
Mit der Verkehrsüberwachung wurde vereinbart, auf der Umleitungsstrecke verstärkt zu 
kontrollieren. 
 
Von Seiten des Ortsbeirates wird angemerkt, dass viele die Abkürzung über den 
Wirtschaftsweg nutzen. Auch zeigt man sich verwundert darüber, dass man in einem sonst 
Verkehrsberuhigten Bereich nun Tempo 20 fahren darf. 
 
Außerdem wird die Straße durch einen abgestellten Hänger verengt. Die Ortsvorsteherin sagt 
zu, sich diesem Problem anzunehmen.  
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- Die Montage der Poller in der Heuerstraße startet laut Planungen am 22.11.2021 und soll bis 
zum 06.12.2021 abgeschlossen sein. Man wird zu gegebener Zeit auf die Landwirte 
zukommen, um Ihnen entsprechende Schlüssel für die Poller zu übergeben.  

 
- Frau Cohnen informiert darüber, dass der Hechtsheimer Weihnachtsmarkt aufgrund der 

aktuellen Coronalage abgesagt wurde. 
 
- Die Vorsitzende bedankt sich dafür, dass es auch in diesem Jahr wieder möglich ist, in 

Hechtsheim zwei Weihnachtsbäume aufzustellen. Die Dekoration wird von den Kindern aus 
dem Kindergarten und der betreuten Grundschule gestaltet, sowie dem Jugendtreff. 

                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Bürger:innen kommt die Frage, ob sich die Verwaltung vorstellen könnte, 
die Bücherei aus der alten Ortsverwaltung in das neue Schulgebäude umzusiedeln, um dort 
weitere Räume für Hechtsheimer Vereine zu schaffen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Stadtteilmittel 
 
Die Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass Stadtteilmittel in Höhe von 1.535,30 
Euro zur Verfügung stehen. Anträge hierzu liegen von insgesamt fünf Vereinen vor.  
                                                                                                                                      
Man beschließt daher einstimmig, das Geld entsprechend zu teilen.  
Hierdurch entfallen jeweils 307,06 Euro auf folgende Vereine: 
 
- Musikverein Hechtsheim e.V. 
- Hechtsheimer Dragoner Garde 1958 e.V. 
- Verein Hechtsheimer Ortsgeschichte e.V. 
- TV Hechtsheim e.V. 
- Kerbejugend Hechtsheim e.V.  
                                                                                                                                      
 
 
Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 
 
 

 
 
 
 
 
 
gez. Tatiana Herda Muñoz gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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